

2024年9月30日

短期入所事業ご利用の皆様

神戸医療福祉センターにここハウス

院長 西村 美緒

### ～短期入所サービス休止のお知らせ～

平素は、当施設の運営に関して格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

当センターの短期入所サービスは、深刻な職員不足のため、2023年7月以降専用ユニットでの受け入れを中止し、介護者不在などの理由に限定し、入所フロアで規模を大幅に縮小して稼働を続けてきました。その間、さまざまな雇用促進に努めてきましたが、残念ながら未だ回復に至っていません。そのため、この度、2024年11月1日をもって、サービスを完全休止させていただくことになりました。それに伴い、同10月1日より短期入所に関する受付も全て停止します。

在宅生活を支える短期入所事業のニーズは高く、サービスの提供に期限を定めることなく休止することは誠に遺憾ではありますが、利用者の皆様に安心してご利用していただくためには、現段階でサービスの継続は困難と判断いたしました。皆様には多大なご迷惑をおかけいたしますことを深くお詫び申し上げます。当センターとしては、短期入所事業は非常に重要な事業と考えています。引き続き雇用の促進等再開に向けて努力を続ける所存です。今後ともよろしく申し上げます。